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1. ¿Te ha gustado la experiencia de recibir profesores y alumnos extranjeros en 
nuestro centro? 

 

 

2. En caso afirmativo, indica en qué grado te ha gustado recibir a nuestros socios, 
siendo 1 el menor y 5 el máximo. 
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3. ¿Cómo valorarías la oportunidad de participación de las familias? Marca en qué 
grado (siendo 1 el menor y 5 el máximo) 

 

 

4. ¿Qué te gustó más de la organización general de la visita? 

Interculturalidad e integración en la etapa educativa 

Poder hacer por la tarde una actividad con mis hijos y los noños del erasmus + 

En general todo, pero especialmente la acogida a l@s visitantes y la implicación del profesorado para 

que el alumnado viviese esta experiencia. También el intento de atender todas las motivaciones y 

deseos de l@s implicad@s. 

La convivencia en el centro entre padres, profesores y alumnos. 

La posibilidad de que mi hija se comunicase estrechamente en inglés e hiciese una amiga extranjera 

con la que hablar. La organización general estuvo muy bien, especialmente las visitas. La visita 

nocturna guiada padres e hijos fue para mi lo mejor. 

Me gustó la cena que se hizo para padres y niños. 

Que estuvieran los niños en familias. 

Me gustó todo 

En general todo me pareció muy buena idea y una experiencia muy gratificante. 

LAS ACTIVIDADES CONJUNTAS, LAS CENAS Y EL BUEN AMBIENTE QUE HUBO ENTRE LA 

COMUNIDAD EDUCATIVA Y LOS VISITANTES EXTRANJEROS (NIÑOS, PADRES Y 

PROFESORES) 

Recorcordar el ingles olvidado y la unión que se ha establecido entre padres, profesores y alumnos 

todo 

Ir al museo del prado y la cena del miércoles. 

Todo en general 
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las visitas y la implicación de los alumnos 

La buena disposición de nuestros profesores. 

La implicación de los profesores. 

La capacidad de organización de los profesores del colegio en tan poco tiempo me sorprendió 

gratamente .las excursiones estuvieron muy bien seleccionadas y la participación de todo el colectivo 

escolar fue muy buena. Los niños estaban encantados con la experiencia y los que vinieron se les veía 

también contentos . Estos proyectos les enseñan muchísimo sobre la vida. ENHORABUENA Y 

GRACIAS. 

5. ¿Hubieras cambiado algo? En caso afirmativo, explícalo. 

No, ha estado bien 

Quizás la visita al museo del Prado, desde mi punto de vista no muy motivadora para el alumnado. 

La estancia de los niños más larga. 

el tiempo 

Quizas menos excursiones fuera del horario del colegio y mas vida familiar en conjunto con ellos para 

poder tener convivencia. 

Hubiera preferido que el fin de semana que pasasen con las familias hubiese sido el último y no el 

primero. Había más confianza al final. 

Tener mas participacion en actividades por la tarde 

Me hubiera gustado que estuviera mas protocolizado los problemas que puedan surgir en un viaje con 

niños y en el caso de de aparecer algún problema grave en mi opinión los responsables son los 

monitores de los niños y son ellos los que se tienen que hacer cargo del niño ya que la comunicación 

fluida (en el mismo idioma )en estos casos y que el niño se sienta protegido fuera de su casa es lo mas 

importante. Me gustaría también comentar que la diferencia de edad en algunos casos no ha permitido 

una comunicación entre ellos que entiendo que también se buscaba la mejora del idioma con este 

proyecto. Por todo esto, si no es posible que la edad sea parecida y que exista la posibilidad ( si surge 

un problema grave ) de que el niño pueda alojarse con los monitores que vallan, me gustaría que en 

futuros viajes los niños se alojaran en casas rurales . 

La duración de la estancia, se hizo muy breve. 

No 

habría puesto en las excursiones a los extranjeros de cada clase se fueran a la excursión de esa clase 

y no a la de todas. 

No, porque tal cual estaba organizado a mi me parecia muy bien. 

Cambiaría la forma de recoger a los niños ,es frío distante y poco acogedor para los niños. La edad de 

los niños debería de ser la misma. Tener mas control de que niños vienen y que las encuestas sobre 

ellos sean verdaderas. Seria,conveniente que los padres se hubieran puesto en contacto con nosotros 

puesto que a casa vino un desconocido porque no tuvimos ningún contacto con el. Mas interés de los 

profesores extranjeros hacia a las familia que acogen a sus niños . Mas responsabilidad de los actos de 

los niños que vienen de fuera. 
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6. En el caso de haber acogido algún niño, ¿qué te ha parecido la experiencia? 

 

 

7. ¿Deseas añadir algún comentario o sugerencia? 

¡Enhorabuena por la organización! 

Que a repetirlo ya que todos los niños del colegio incluido infantil han estado emociondos y 

participativos en todo. 

Me ha parecido una semana extraordinaria y sobre todo una semana extrangera. 

Ha sido una experiencia muy positiva para mis hijas y mi familia. Me gustaría que mis hijas pudieran 

disfrutar ,el próximo curso, de viajar a Europa. 

La experiencia fue maravillosa. Aprendimos palabras en otro idioma. 

En mi opinión no era necesario ni adecuado invitar al párroco de la localidad a la cena que se celebró 

en el colegio. No entendí su presencia allí, la verdad, porque no tenía ninguna relación con el proyecto. 

Sugerencia: equilibrar el número de salidas a otros países en los dos próximos cursos. Gracias. 

Muchas gracias por el tiempo y el esfuerzo invertidos. 

Que se vuelva a repetir 

Fomentar el intercambio y los contactos con otros coles extranjeros aunque sea fuera del programa 

Erasmus. 

Me parece que esta experiencia es muy enriquecedora para los niños . 

La experiencia ha sido muy buena, y la convivencia muy gratificante para los niños. 

Mi experiencia ha sido traumática, desagradable y mucho menos beneficiosa ni para mi familia ni para 

Hubert . Creo que no ha habido un control suficiente con los niños que venían . Mandar a un niño a un 

país extranjero con una incontinencia de esfínteres ,para el niño era una vergüenza y un tabú q hizo 

que Hubert no disfrutara y nosotros pasamos una semana larguísima. Con mi experiencia vivida no 

creo que los niños de 11 años estén preparados para vivir con otras familias. Me pareció que los países 

que estuvieron en casa rurales los profesores si se responsabilizaron de los niños al 100 x 100 se 
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divirtieron un montón y hablaron ingles durante toda la semana en el colegio. Me gustaría que el año 

que viene la salida a Rumania fuera a una casa Rural . 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


